

園だより

2025年11月

園長 津岡 愛子

急な朝晩の冷え込みに、日本の秋はどこへ行ったのかと感じます。

園庭では、かけっこ、お遊戯を始め、パラバルーンや組体操、リレーなど全身を使って各クラス、各学年が活躍しています。

この幼児期には「多様な動き」をすることが健康な身体作り、体力作り、コミュニケーション能力向上にかかせません。

「かけっこやリレーで思い切り走る」「パラバルーンを引っ張る 持ち上げる」

「お遊戯でリズムに合わせて踊る」などの多様な動きから、

「リレーで仲間にバトンを渡す」「組体操で友達を支える」「パラバルーンをみんなで膨らませる」

「みんなで踊る」などで、協調性や意欲的な心の育みと自分の存在の大切さに気付くことへと繋がっています。

運動会当日は、たくさんのお客様の前で活躍しますので、いつもと違う様子もあるかと思います。

お家に帰ってからゆっくりと勝負や順位だけでなく、「よく頑張ったね♪こんな動きしていたね」などたくさん褒めていただき充実感を高めていただければと思います。

限られたスペースでの運動会ですので、保護者の皆さんにはご不便をおかけすることもあるかと思います。譲り合いの中、観覧して頂きますよう、よろしくお願ひいたします。